Communauté chrétienne Saint-Albert-Le-Grand Silence ● Prière ● Musique Jeudi 9 novembre 2023 - 18 h 30

Thème: Le Repos

Lecture : Christine Hoestlandt
Musique : Julie Trudeau, violoncelle

Ferme tranquillement les yeux,
Laisse-toi tomber loin de ta « personne »
jusqu'au fond de ton être,
lâchant prise, dans le silence,
dépouillée de toi-même
dans cet instant qui est Présence,
Tu trouveras ainsi, tel un enfant,
Dieu lui-même et Son repos.

Gerhard Tersteegen, théologien protestant (1697-1769)

Le soleil entend les champs se parle l'un à l'autre d'« effort ».

Le soleil sourit et murmure à mon oreille :

Pourquoi les champs ne se reposent-ils pas? Car je suis prêt à tout faire pour les aider dans leur croissance.

Reposez-vous mes amis les champs,

Appuyez-vous sur la prière.

Ste Catherine de Sienne



Le chrétien n'est pas un homme meilleur que les autres, ni plus intelligent ni plus aimant.

Seulement il marche avec quelqu'un, il se tient en sa Présence.

C'est cette présence, plus que ses propres efforts qui le transforme.

Jean-Yves Leloup, « Écrits sur l'Hésychasme » p.86



Laissons-nous déposer au sol de la vie telle qu'elle est.

Acquiesçons à la vie telle qu'elle se donne.

Ce n'est pas dans le vide que nous allons tomber.

Ce n'est pas dans la boue amère de la résignation.

C'est dans l'infinie terre aimante de Dieu.

Marie Laure Choplin, « Un cœur sans rempart »



Viens te mettre à côté de moi sur le banc devant la maison, femme, c'est bien ton droit;

Il va y avoir 40 ans qu'on est ensemble.

Ce soir, et puisqu'il fait si beau, et c'est aussi le soir de notre vie :

tu as bien mérité, vois-tu, un petit moment de repos.

C'est pourquoi mets-toi à côté de moi et puis regarde, car c'est le temps de la récolte et le temps des engrangements; quand il fait rose comme ce soir, et une poussière rose monte partout entre les arbres. Mets-toi tout contre moi, on ne parlera pas : on n'a plus besoin de rien se dire, on n'a besoin que d'être ensemble encore une fois, et de laisser venir la nuit dans le contentement de la tâche accomplie.

C-F. Ramuz

1

Repose-toi comme si tout ton travail était fait.

Entrer en Shabbat, c'est abandonner le rêve de terminer sa tâche, renoncer à se masquer ses limites, accepter l'impuissance. Cela ne peut être loin du regard de miséricorde, regard que chacun, chacune peut porter sur soimême, reconnaissant ses imperfections, acceptant le caractère inachevé de son existence et de ses entreprises ; S'instaure alors le règne de la légèreté et de l'insouciance.

Nous ne portons pas le monde sur nos épaules, c'est au contraire la terre qui nous porte.

Notre vie ne dépend pas seulement de nous, mais d'abord de Dieu. (Luc 12, 22-32)

D'après Yolande Boinnard, « Le temps perdu »

,

Prière de compassion pour la situation en Moyen-Orient

Seigneur de la victoire sur le mal et la mort, nous te prions pour tous ceux qui croient en toi, pour tous ceux qui sont écrasés par « la somme des souffrances du temps présent » pour tous ceux qui ont peine à vivre leur espérance au jour le jour, et aussi, pour tous ceux qui puisent dans l'énergie de la résurrection la force de vivre et de combattre. Nous t'en prions : sois pour nous tous au cœur de notre vie, de nos tâches et de nos combats, celui dont nous avons besoin aujourd'hui même pour espérer contre toute espérance ...

D'après André Gignac

Silence

NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...
Ubi caritas et amor, ubi caritas deus ibi est. (ter)